



広報紙に掲載できなかったイベントや話題について、市公式フェイスブックで紹介しています。



**パチリ！
タウンアイズ**



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 ☎355-5728 までご連絡ください。

貴重な文化財を後世に遺すために

文化財防火デーにあわせて鹽竈神社で消防訓練が行われました。鹽竈神社職員など約120人が参加し、初期消火や応急手当法の訓練、宝物搬出のほか、消防団による一斉放水が実施されました。

(1月23日 鹽竈神社)



松島湾域の地域文化を学ぶ

松島湾の“文化”を軸にしたイベント「つながる湾プロジェクト 文化交流市場」が開催されました。

子どもから大人まで参加し、松島湾の伝統的な漁法「ハゼの数珠釣り」を体験したり、「宮城の雑煮だし」を味わい松島湾の食文化を体験したりしていました。

(1月25日 塩竈市杉村惇美術館)



全国で一番早い！ 「早採りワカメ」が給食に

松島湾で全国に先駆けて収穫された「早採りワカメ」が、小中学校の給食でふるまわれました。子どもたちは、塩釜市漁業協同組合からワカメの特徴や収穫方法を学んだあと、ワカメ給食を笑顔で味わっていました。

(1月31日 第一小学校)



「福は内、鬼は外」みんなで福を呼び込む

節分祭が行われ、年男と年女が勢いよく豆をまきました。会場に集まった人は、福を呼び込もうと、めいっぱい手を伸ばしました。

(2月2日 鹽竈神社)

100歳おめでとうございます



青木マスさん
(大正9年1月27日生まれ)



阿部とみさん
(大正9年2月1日生まれ)

全国大会出場



12月に行われた「NPB12球団ジュニアトーナメント2019」に出場し準優勝の成績を収めた鹿又嵩翔(一小6年)さんが、1月23日(木)に市長を表敬訪問しました。